



## OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## AMLO, carteras robadas

La concentración en el zócalo capitalino ahí queda para la historia. Ya comienzan a desgranarse las primeras interpretaciones. Algunas desalientan como la externada en la mañana donde el presidente habló de que se incrementó el robo de carteras. Si trató de ser un chiste no resultó gracioso. Los partidos de oposición pidieron no profundizar las divisiones.

Al final del camino de la polarización hay un acantilado al que por desgracia el país se está acercando. Depende de los propios ciudadanos no avanzar en ese camino y buscar opciones de encuentro, más allá de las estrategias de los líderes políticos que defienden su parcela de poder.

El presidente, retador, dijo que si quieren ver una mega concentración espere al 18 de marzo donde pondrá toda la carne en el asador para mostrar

que su evento será más concurrido. No dijo si se robarán más carteras.

**MC adelante en Jalisco**

Lo que muchos decían era terquedad, está dando resultados.

Dante Delgado, de MC, se decidió a ir sólo en las urnas, sin acercamientos a la alianza y sin buscar a mini partidos al menos para las apariencias.

Pues resulta que a partir de hacer pública esa decisión en sus congresos nacionales, **Movimiento Ciudadano se reposicionó en las encuestas de Jalisco, la primera gran contienda electoral que tiene el partido capitaneado por el veracruzano.**

Y es que las últimas encuestas muestran que los naranjas han recuperado intención de voto para susti-

tuir al gobernador Enrique Alfaro en aquella entidad del occidente.

**Hermanidad morenista**

Se dice en los pasillos del INE que Morena ya tiene su carta para competir con la consejera Carla Humphrey en la búsqueda de la presidencia general del INE.

Se trataría de Bertha Alcalde Luján parte de una familia de alcurnia morenista. Es hija del influyente abogado laboral Arturo Alcalde, temido en el mundillo sindical del país y de Bertha Luján, la mujer fuerte de Morena, la que verdaderamente conoce al partido de arriba para abajo.

**Es la hermana de Luisa María Alcalde, secretaria del Trabajo. Bertha es una abogada con sólida preparación académica, pero aterrizar en el INE querrá decir que de la imparcialidad ya mejor ni hablamos.**

También circula la versión que para ser uno de los cuatro nuevos consejeros se apuntó el abogado Netzaf Sandoval, experto en defender migrantes y que es hermano de Irma Eréndira, la ex secretaria de la Función Pública y de Pablo, fallido aspirante al gobierno de Guerrero.

*Las últimas encuestas muestran que los naranjas han recuperado intención de voto para sustituir al gobernador Enrique Alfaro*

No se discute la solvencia académica de Bertha y Netzaf, pero si un hermano de Alito Moreno, del PRI, o una pariente de Marko Cortés, del PAN, buscara entrar el consejero general del INE, Morena pondría el grito en el cielo.

**Asignatura pendiente**

La versión es que al «profe» René Bejarano le sigue gustando la academia. Por eso es que, dicen, ya ocupó, con su gente, plazas laborales en la escuela de Administración Pública de la Ciudad de México.

Después de una cuidadosa selección de mano de Dolores Padierna, los allegados ya están instalados. ¿Qué planes de trabajo traen? Pues, claro «Técnicas para la recuperación de una alcaldía que nunca debimos haber perdido»

Esa es la asignatura pendiente de ese grupo ●